

Ressort: Finanzen

## Deutsche Bank muss in USA Strafe von 258 Millionen US-Dollar zahlen

Washington, 04.11.2015, 19:42 Uhr

**GDN** - Die Deutsche Bank muss in den USA wegen Verstößen gegen US-Sanktionsbestimmungen eine Strafe in Höhe von insgesamt 258 Millionen US-Dollar zahlen. Das teilte die US-Notenbank Fed am Mittwoch mit.

Einer Vereinbarung zufolge zahlt die Deutsche Bank 58 Millionen Dollar an die US-Notenbank und 200 Millionen Dollar an die New Yorker Finanzaufsicht DFS. Auf die Deutsche Bank könnten noch weitere Strafen zukommen, da andere US-Behörden wie das Justizministerium ihre Ermittlungen noch nicht abgeschlossen haben. Hintergrund sind Transaktionen für Kunden aus Staaten wie Syrien und dem Iran, gegen die die USA Sanktionen verhängt hatten.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-62603/deutsche-bank-muss-in-usa-strafe-von-258-millionen-us-dollar-zahlen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)